
２０１１～２０１２年度 釧路北ロータリークラブスローガン【地域発展に貢献】

　・吉田潤司君（ガバナー補佐）、西村智久君（補佐幹事）

　・五明正吉君、甲賀伸彦君（釧路RC）  　・野村宣彦君、石森伸夫君  （白糠RC）

  ・加納則好君、小泉和史君（釧路西RC）　・河原田雄一君、川上  登君（釧路東RC）

  ・秡川智行君            （音別RC）　　・長倉巨樹彦君、佐藤玄史君（釧路南RC）

　・植原元晴君、渡辺雅樹君（釧路ベイRC）・小泉典子君、小甲薫君    （釧路北RAC）　

☆お客様と来訪ロータリアン

☆出席報告【会員総数６３名　免除１１名　出席計算に用いた会員数６３名】 次週の報告とさせて頂きます

☆ニコニコ献金（今年度累計　５４．０００円）
・〈今年一年宜しくお願いします〉能登信孝君
・〈吉田ガバナー補佐始め各クラブの会長・幹事表敬訪問有難う御座います。又、会員の皆様、今年一年宜しくお願いします〉　　田中和紀君
・〈能登年度の出発を祝して〉　　足立功一君、千田清君、北川健二君、村井順一君、小松亮次君
　　　　　　　　　　　　　 坂入信行君、沼沢東三君、中井寛君、丹葉一恵君、小林裕幸君
                           石井東洋彦君、泰地浩幸君
・〈宜しくお願いします〉 迫田　武君
・〈前年度、今年度の会長・幹事ご苦労様です〉小山義雄君
・〈一年間頑張りましょう〉 森山義文君
・〈結婚記念日にお花を頂きました〉  足立功一君、萩原昭博君
・〈お陰様で無事退院しました〉 岡田拓君
・〈５回目の入会記念です〉 横田國勝君
・〈今週お祭りです。皆様にお世話になります〉 菊池美恵子君
 ～ピアノ伴奏の越後和恵さんから志を頂きました～

☆会長挨拶 

☆幹事報告
　私は４つのテストにもあります「みんなのために なるか どうか」を自分自身今年１年のテーマとして能登会長の足を
ひっぱらないように努めて参りたいと思います。
①会員の皆様の所に上期の会費請求書を送付させて頂きました。振込先を確認の上、今月中に納入をお願い致します。
②パーソナルボックスに会員証、会員手帳を入れましたのでご確認お願いします。
③岡田拓会員が無事盲腸の手術を終え復帰してまいりました。
④北ローターアクトよりすでにＦＡＸでお知らせをさせて頂いております第１例会参加のご案内ですが本日７月６日まで
のしめきりとなっておりますので皆様のご参加を心よりお願い致します。
　又、７月２３日（土）の第２例会ボーリング親睦例会の案内もきておりますので後日ＦＡＸを送信させて頂きます。
⑤ガバナー事務所より７月のロータリーレートが１ドル８２円という報告がきております。
⑥表敬訪問についてですがすでに釧路南、西、東、ベイRCと表敬訪問を終了し、残るは釧路、白糠、音別、浜中RCそして
釧路北RACとなっております。
吉田潤司ガバナー補佐より、ご祝儀を頂いております。ありがとうございました。
それでは今年１年 みなさんの御指導と友情を頂いて来年６月最終例会を笑顔でむかえたいと思います。
　どうぞ今年１年宜しくお願い致します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

７月６日（水）  本年度第１回（通算２５９３回）１２時３０分～  釧路プリンスホテル

　　　         『ハンマー伝達式・表敬訪問』　　　 担当/理事会

　今日は、今年度釧路北ロータリークラブの第１回目の例会に、RI第２５００地区第７分区吉田様始め市内５クラブ様、
また遠くより白糠・音別クラブ様、そして北ローターアクトの皆様、各クラブの会長・幹事様にはお忙しい中を来訪し
て頂き誠にありがとうございます。
　今まで南、西、東、ベイの４クラブを表敬訪問してきましたが、話すことの苦手な私は緊張の連続でありました。今
年度第１回目の例会に当たりまして前年度の三原会長、泰地幹事には、本年度支障なく引継ぎが出来ましたことに感謝
と御礼を申し上げます。
　今年度のカルヤン・バネルジーRI会長は「こころの中を見つめよう、博愛を広げるために」をテーマにされました。
増田一雄ガバナーは「地域社会にロータリーを活かそう」を地区の目標としました。それを踏まえ私は「地域社会に貢
献」をクラブテーマとしました。もともと厳しい経済状況の当地域を東日本大震災がさらに厳しくしています。クラブ
の多くの会員はこの地域で生業を営み生計をたてています。改めて自分の住む地域を見つめ直し、地域の活性に何が出
来るか考えていきたいと思っています。
　吉田ガバナー補佐のご指導のもとに会員皆様のご協力を頂きながら１年間やって行きたいと思います。本日表敬訪問
して頂きました皆様のお力添えをお願いして会長挨拶とさせて頂きます。　



ＲＩ第２５００地区第７分区

 この度2011～2012年度国際ロータリー第2500地区第7分区ガバナー補佐にご指名いただきました釧路ロータ

リークラブの吉田です。どうぞよろしくお願い致します。

　2011～2012年度国際ロータリーテーマ「こころの中を見つめよう博愛を広げるために」を受けて増田ガバ

ナーは、「地域社会にロータリーを生かそう!!」を地区の目標に致しました。増田ガバナーは、地区協議会

のスピーチの中で、『ロータリークラブの原点である例会の活性化をすることが地域社会にロータリーを活

かす道につながって行く。例会を重視し、会員増強を図り地域社会にロータリーを活かしたい。』と話され

ました。

　この目標を会長幹事会、各クラブ訪問時を通じ分区内クラブに理解を深めて頂きますようパイプ役に徹し

て１年間頑張って参ります。本年も会員増強・退会防止が重要課題として取り上げられておりますが、この

課題を少しでも達成する為に、ロータリーの意義・目的を再認識し、会員基盤の維持・拡大を図るためにも

多くの方にロータリーライフの楽しさを知っていただき、ロータリーという垣根を取り払いロータリーに興

味をもって頂けるよう努力し、会員増強を最も大きな目標として参ります。私の所属しております釧路ロー

タリークラブでは、例会での会長のあいさつの中で折に触れ、現在の会員数と目標会員数を話し、クラブ皆

で会員増強しようとしております。「会は増強しなければ必ず衰退する。」と言われます。各クラブには、

当然各クラブの会員増強方針がありますが、目標会員数を定め、現在の会員数を認識することにより、全員

で会員増強に取り組んで頂きますようお願い致します。

　私はロータリークラブにかなり長い期間在籍しておりますが、ロータリーに対する知識も乏しく決して皆

さんの先頭に立っていく力量も持ち合わせておりませんが、この度ガバナー補佐に指名されましたので、少

しでも皆様のお役に立てるよう頑張って参ります。皆様のご協力をお願いし私のご挨拶とさせていただきます。

ガバナー補佐　 吉田潤司君　 　 　 　 補佐幹事　西村智久君

表敬訪問

萩原副会場監督からハンマーの伝達 前年度会長・今年度会長　バッチの交換 前年度幹事・今年度幹事　バッチの交換

今年度最初の能登会長挨拶 今年度最初の幹事報告田中 今年度最初の森山会長エレクト

「四つのテスト」唱和

今年度最初のソングリーダーの石井会員



　こんにちは、今年度釧路ロータリークラブの会長を仰せつかりました五明と申します。隣にいるのが１年

問女房役として幹事を努めていただきます甲賀伸彦君でございます。どうぞよろしくお願い致します。

　私、北クラブさんにお邪魔いたしますのは2000年に小川会長の時に幹事として又、その翌年に同じく小川

ガバナー補佐の時に補佐幹事として2年続けてお邪魔をして以来でございます。

　10年ぶりでございますが、当時からの懐かしいお顔があちこちに見えますので少し緊張も溶けた次第でご

ざいます。

　今年度は、北クラブの中嶋ライラ地区委員長を先頭に８月にライラセミナーを久しぶりに行うと聞いてお

ります、当クラブに置きましても中嶋先輩から沢山出せと発破をかけられておりますので只今、各企業に声

がけをいたしましてなんとかお望みの人数を揃えられると思います。

　今年度私どもも吉田がバナー補佐を先頭に第７分区における事業並びにIM等を行うことになっております

のでその際は宜しくご協力をお願い致します。

　最後に、北ロータリークラブ様の益々のご発展並びに能登会長はじめ会員皆様のご健勝を心よりご祈念申

し上げまして表敬訪問のご挨拶に代えさせていただきます。一年間よろしくお願いいたします。

釧路ロータリークラブ

  会長　五明正吉君　 　 　幹事　 甲賀伸彦君

　私、今年度会長になりました野村と申します。後に控えて居りますのは幹事の石森君です。直前会長でもあ
りますが、この度は私を助けて幹事をしてくれる事になり大変心強く思っている所です。私と共に宜しくお願
い致します。
　私は、ロータリーに入って16年になりますが、まだまだ勉強不足で至らぬ事ばかりです。今後、北クラブ様
や他のみなさんを見習って頑張ってと思って居りますので、どうぞ宜しくお願い致します。最後になりました
が、北クラブ様の今後のご発展を祈念致しまして表敬訪問のご挨拶とさせていただきます。

白糠ロータリークラブ

   会長　野村宣彦君　 　 　 幹事　石森伸夫君

　釧路北ロータリークラブの皆様こんにちは。今年度釧路西ロータリークラブの会長をおおせつかまりました

加納則好です。一緒に参りましたのは吾がクラブの若手のホープ、幹事の小泉和史君です。どうぞよろしくお

願いいたします。今日は私共の親クラブであります北クラブさんということで、この日を楽しみにしておりま

した。北クラブさんには、足立パストガバナーはじめ個人的にも大変お世話になっているメンバーの方が、た

くさんいらっしゃいます。今日は皆様方に西クラブの会長になりましたと、ご報告にまいりました。この１年

皆様方のご指導、ご示唆を仰ぎながら職務を全うしたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。西

クラブは前期川島ガバナー補佐を輩出させていただき、北クラブさんには大変お世話になりました。また去る

６月１９目に行われましたIMにおいても、北クラブさんのご支援とご協力を賜りましたことに、この場をお借

りしまして改めて感謝と御礼を申し上げます。私共も微力ではございますが、少しでも北クラブさんのお役に

立ちたいと考えておりますことを含めまして、能登会長、田中幹事そして北クラブの皆様が今年１年すばらし

い年でありますようご祈念申し上げまして表敬のご挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございます。

釧路西ロータリークラブ

   会長　加納則好君　 　 　 幹事　小泉和史君



　今年度東ロータリークラブの会長を仰せつかった丸山で御座います。

今日の表敬訪問に出席出来ない事となり、北ロータリークラブの皆様には、本当に申し訳なく、心よりお詫

び申し上げる次第で御座います。

　私共、東ロータリーは、今年で創立40周年を迎えますが、この節目の年に、会長の舵取り役を仰せつかり、

大変光栄に感じると同時に、身が引き締まる思いで御座います。そもそも、東ロータリーの生い立ちが、私

共太平洋グループにとって深い関わりがあり、その関係から、諸先輩の厚い配慮のもと、大事な記念の年に

会長の大役を頂いたと思っております。ロータリーに入会してまだ目が浅い私ですが、精一杯頑張ってまい

りたいと思っております。

　40周年の記念行事は、今、実行委員長と立案・検討中で御座いますので、日程等詳細が決まりましたら、

皆様方にご案内させて頂きますので、その節には、何とぞ、ご協力を賜りますよう、宜しくお願い申し上げ

ます。

　今年度我々釧路東ロータリークラブは、カルヤン・バネルジーRI会長、増田ガバナーの掲げたテーマにそ

って、自分自身の心の中をもう一度見つめ直し、家族を大事にし、職業奉仕を通じ、地域社会に溶け込み、

連携を深めてまいりたい、と思っております。

　地域の方々、そして能登会長、田中幹事始め、北ロータリーの皆様の協力を仰ぎながらこの1年頑張って

参りますので、宜しくお願い申し上げます

　最後になりますが、北ロータリークラブ様の今後、益々のご発展と今日御参会のロータリアンの皆様の

ご健勝を心よりご祈念申し上げ、表敬訪問の挨拶とさせていただきます。

釧路東ロータリークラブ

  会長　丸山俊徳君　 　 　 　 　

　音別ロータリークラブ今期の会長を務めさせて頂きます秡川でございます。
当クラブ幹事は前期に引継ぎ伊東幸裕でございます。本日は事情がありまして出席が叶いませんでしたが、
幹事ともども一年間宜しくお願い致します。
　北クラブの皆様には日ごろより音別ロータリークラブの愛情のある対応、この場をお借りして心より感謝
申しあげます。今期、我、音別ロータリークラブは北クラブ、白糠クラブのコ・ホストというご支援を受け
ライラセミナーのホストクラブという大役を仰せつかりました。大変皆様には、お世話になることと思いま
す。年度開始間もない事業ですので、現在繁忙を極めておりますが、中嶋地区ライラ委員長のもと、意義の
あるライラセミナーとしたいと持っております。何卒宜しくお願い致します。
　結びになりますが、貴クラブ能登年度の活動の充実と２年ぶりとなりますＲＩ第2500地区第３１回ライラ

セミナーの成功を祈念致しまして表敬訪問のご挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

音別ロータリークラブ

   会長　秡川智行君

副会長　河原田雄一君

幹事　 　川上　登君

　皆さん、こんにちは。今年度、釧路南ロータリークラブの会長を務めます長倉です。

後ろに控えますのは、佐藤玄史幹事です。一年間よろしくお願いいたします。

　北クラブさんとは、北川会長年度の時に福司さんで合同例会を開催させていただきました。当時の私が当ク

ラブの幹事で、北クラブは川尻さんが幹事でした。早めに会場で準備をしておりまして、一応用意しておいた

ネームプレートを川尻さんに「ネームプレート使いますか?」と伺いましたら、「いらないでしょう、うちの親

睦は持ってくるって言ってたけど」と言われ、また、演台横に設置する会長、幹事の席とその後ろに張るクラブ

の旗の位置を上座はこっちだからと思い「北さんは、こちらの方でいいですね」と川尻さんに伺いましたら、

「どっちでもいいでしょう!」と一蹴され、その度胸の良さと決断の早さとにさすが、北クラブの幹事だなと器

の違いを感じさせられました。他にも、大勢の個性いっぱいの人材豊富な北クラブさんには、感服するばかり

です。

釧路南ロータリークラブ

   会長　長倉巨樹彦君　 　 　 幹事　佐藤玄史君



私は今年度釧路ベイロータリークラブ会長を仰せつかりました植原です。市内の昭和で耳鼻咽喉科を診療して

おりますが、平成１１年５月に開業し同年の８月にRCに入会して１２年になります。ロータリー歴はそこそこ

長いのですが、今まで大変不勉強で過ごしてきましたので各クラブの会長さんとは見劣りするかもしれません

が、これから懸命に頑張らせていただきますのでよろしくお願いいたします。わがクラブは現在会員数が２０

名でありここ２年間は新入会員はおりません。会員増強が喫緊の課題となっておりますが厳しい経済状況もあ

りなかなかうまくいかない状態であります。市内で唯一夜例会を行っているクラブでありますので、もし昼は

忙しくて出席できないが夜なら時間が取れるような方がいらっしゃいましたら是非お声掛けしていただければ

幸いでございます。また今年は３月に東目本大震災が起こり、東北地方はもとより日本各地に大きな損害を与

えました。私たちの第７分区も漁業被害にあわれた方、原発の事故に伴う観光などの風評被害など大きな影響

を受けた方々もたくさんおられます。今年の増田ガバナーが申しておられましたが被害にあわれた方々をロー

タリアンとしていかに手助けできるか、そして身近な地域にどのように奉仕できるか、わがクラブも「ロータ

リーの奉仕の精神を広げよう」をテーマに、吉田ガバナー補佐の御指導、ご鞭捷のもと、貴クラブの皆様方と

共に１年間がんばっていきたいと考えております。最後に貴クラブの会員皆様の御多幸、御発展を祈念いたし

まして挨拶とさせていただきます。

釧路ベイロータリークラブ

  会長　植原元晴君　 　 　 　 　

　２０１１～２０１２年度　釧路北ローターアクトクラブ会長を勤めさせて頂く、小泉典子と申します。よろしく

お願い致します。

　釧路北ローターアクトクラブは、１９７１年１０月１３日に創立され、今年度で４０周年を迎えることとなりま

した。これも偏にローターリークラブ様、ＯＢＯＧの皆様からのご支援ご厚情の賜物と心より御礼申し上げます。

　今年度のクラブテーマは、“段階的” “一歩ずつ進む”という意味の、『Step by Step』とし、私はこのテーマに

２つの想いを込めました。努力と成功・失敗を“一歩ずつ”積み重ねていき、その小さな１つ１つを各会員の成長

に繋げ、クラブの“大きな一歩”にする事。“毎月の例会・日々の打ち合わせ”こういった事を“段階的”に行い“自

分たちなら出来る！”という自信をつけ、挑戦する気持ちを持つ事。アクトには様々な個性を持つ会員が在籍してお

り、１人１人成長のスピードも違います。だからこそ『Step　by　Step』＝“一歩ずつ進む”事を大切にしていき

たいのです。

  今年度は創立４０周年を迎えるだけではなく、第３８回地区大会のホストを勤めさせて頂く年でもあります。ご

参加頂く皆様に心を込めた“おもてなし”と釧路の魅力が沢山詰まった“プログラム”をご用意出来る様、努力し

て参ります。１年間よろしくお願い申し上げます。

釧路北ローターアクトクラブ

   会長　小泉典子君

幹事　 　渡辺雅樹君

幹事　小甲薫君

　今年度は、増やし通常月一回ほどの夜間例会を平均で２回とすることとしました。毎度、お酒が入る例会で

はありませんが、いくつかの理由をもとにやってみる事といたしました、会員増強にも少しは効果があるかと

考えております。会場は、通常例会にロイヤルイン以外での開催となります。メイキャップに際はご確認のう

えお越しください。

　また、今年度は、当クラブは創立30周年となります。記念式典を福井実行委員長のもとで６月に予定してお

ります。詳細につきました、これから煮詰めるところではありますが改めて色々お願いする事もあるかと思い

ますがご理解いただきよろしくお願いいたします。

　最後になりますが、私は、入会７年目の経験も知識も不十分な小クラブの会長でございますのでよろしくご

指導賜りますようお願いいたし、また貴クラブ能登年度がすばらしい一年となります様、お祈り申し上げ表敬

のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。
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